



## Mémoires de l'esclavage

publié le 24/11/2011

Mercredi 23 Novembre, dans le cadre de l'école ouverte, 23 élèves du collège ont pu se rendre avec leur professeur d'histoire Mr Banchereau et leur Documentaliste Mme Taille à une exposition intitulée "Mémoires de l'esclavage" à la cité de la BD à Angoulême.

### Descriptif :

Mercredi 23 Novembre, dans le cadre de l'école ouverte, 23 élèves du collège ont pu se rendre avec leur professeur d'histoire Mr Banchereau et leur Documentaliste Mme Taille à une exposition intitulée "Mémoires de l'esclavage" à la cité de la BD.

Une exposition sur la bande dessinée d'Outre-mer à travers le catalogue d'un éditeur emblématique dans le domaine : Caraïbéditions. Une introduction à l'histoire encore méconnue de la bande dessinée ultramarine à travers des planches originales ou tirages des bandes dessinées publiées par Caraïbéditions, dont des extraits des deux premiers tomes de Bulambemba, Mémoire de l'esclavage, bande dessinée parrainée par l'Unesco et portant sur l'histoire de l'esclavage, mais également des illustrations spécialement réalisées par l'auteur Serge Diantantu à cette occasion. Serge Diantantu est un auteur de bande dessinée très connu sur le continent africain. Il est passionné d'histoire et a décidé de réaliser cette série sur l'histoire de l'esclavage afin que cet épisode de l'Histoire afro-caribéenne ne tombe pas dans l'oubli.

### Portfolio

